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Не за горами осень с её дождями и ненастьем, что совсем 
не способствует строительному процессу. Посмотреть, 
что уже сделано и на какой стадии незавершенные объекты, 
журналисты «Уголка России» отправились 
в компании мэра Ермолина Евгения ГУРОВА

Благоустройством Благоустройством 
по городу

С наградой

Ермолинский народный самодеятельный кол-
лектив вокальный ансамбль «Смородинка» (руко-
водитель Наталья ШЕРВАРЛЫ-ЗАВОРУЕВА) стал 
Лауреатом 1-й степени на районном фестивале-
конкурсе традиционной народной культуры «Живы 
корни России», прошедшем в минувшую субботу в 
Боровске и посвященном его 665-летию. 

Движение недвижимости
Ермолинские депутаты посчитают муниципаль-

ные квартиры.
Отчёт о движении, состоянии и наполнении 

этого фонда, а также очереди на него они попро-
сили предоставить администрацию к следующему 
заседанию Думы. 

«Хотелось бы также знать, двигалась ли как-то 
очередь на это жильё за последние лет пять. Рас-
сматривались ли какие-то обращения», – уточнил 
депутат Владимир БОДРОВ.

В частности, он попросил предоставить инфор-
мацию по квартире на Гагарина, 12а, которая сейчас 
пустует. После крайнего нанимателя она осталась 
не в лучшем состоянии и с долгами. «Расскажите 
нам, что с ней сейчас», – поручил БОДРОВ.

Также, как оказалось, пустует как минимум ещё 
одна муниципальная квартира в доме №238 в 
Русиново.

Учитывая наличие при этом очереди на жильё, 
народные избранники хотят понять, ведется ли 
какая-то работа в этом направлении.

Ливни подкинули проблем
Раскопанный 

участок  у  школы 
прикроют газоном.

В прошлом году 
на улице Мичури-
на  вдоль  школы 
появился тротуар. 
Однако  пока  эта 
благоустроенная 
тропа, увы, привле-
кательно не выгля-
дит. После перехода 
дороги от «Магнит Косметик» пешеходов встречает 
перекопанная территория, оставшаяся после про-
кладки канализации на данном участке. «После 
последних дождей земля там опять просела», – 
рассказала директор школы Наталья КОСАРЕВА.

Мэр города Евгений ГУРОВ пояснил, что под-
рядчик по выставленной претензии подсыпал эту 
территорию, но очередные ливни снова распра-
вились с покрытием. Администрация направит 
новое обращение.

Какого-либо иного благоустройства этого участ-
ка ждать не стоит. На инженерных сетях его не 
проводят. Максимум засеют газоном.
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Дело в том, что в этом году «Водо-
канал» проводил солидные работы 
по прокладке нового коллектора 
от Особой экономической зоны 
к очистным. В результате терри-
тория у больничной горки по-
страдала после неизменных при 
таком «апгрейде» раскопок. Более 
того, как рассказала депутат Лидия 
САЛАХУТДИНОВА, тем, что трубы 
коллектора пока не состыкованы и 
периодически в открытом доступе 
стоит старый колодец, пользуются 
предприимчивые ассенизаторы, 
которые несанкционированно сли-
вают туда стоки. «В жару вонь там 
стояла очень долго», – отметила она.
И снова здравствуйте!
Как рассказал мэр города Евге-

ний ГУРОВ, обо всех недоделках 
«водяных» доложено в департа-
мент строительства «Водоканала». 
«В частности, по поводу переры-
той дороги нам пообещали, что 
как только закончат асфальти-
рование площадки на очистных, 
сразу перебросят технику к нам, 
чтобы восстановить покрытие. 
Также устранят и всё остальное. 
Работы по прокладке коллектора 
ещё не приняты, все огрехи они 
должны исправить», – отметил он.
Депутат Владимир БОДРОВ вспо-

минает, что и до прокладки коллек-
тора под больничной горкой посто-
янно образовывалась лужа (возле 
начала территории «Инвест-Альян-
са»). Работы «Водоканала» сделали 
этот «водоём» ещё больше. После 
дождей проехать там очень трудно.

«Да, эта лужа образовывалась 
там всегда до тех пора, пока пред-
приятие не сделало ливнёвую 
канализацию с выводом в реку. 
Потом “Водоканал”» начал про-
кладывать коллектор и разворотил 
эту ливнёвку, проблема вернулась. 
Департамент строительства ресур-
соснабжающей организации обе-
щал устранить её в мае, но тянет 
время. Мы попросили подключиться 
к взаимодействию с “Водоканалом” 
район. На днях нам сообщили, что 
подрядчик определён и скоро вы-
йдет на участок. Пока (временно) 
“Инвест-Альянс” откачивает эту лужу 
помпами. Это предприятие – первое, 
кто заинтересован в этом вопросе»,– 
отметил Евгений Александрович.

Просто понюхать
К слову, если говорить в целом 

о ермолинских очистных, то депу-
таты пока так и не поняли, будут ли 
подключены к ним микрорайоны 
ОПХ и Русиново. «У меня такое 
ощущение, что их реконструируют 
исключительно для технопарка, а 
не для того, чтобы улучшить про-
блемы с канализацией жилого 
сектора. Потому что сети как воня-
ли, так и воняют. Перекопали всю 
дорогу, а как был люк, в который 
постоянно сливали несанкциони-
рованные стоки, так он и остался. 
Значит, эта ветка не попала под 
ремонтные работы, и её не под-
ключили к новому коллектору? Со 
всего района и технопарка в наш 
населённый пункт гонят стоки, а 
Ермолино это будет нюхать», – не-
доумевает депутат Людмила ЗА-
ХАРОВА.

«Получается, Ермолино стал 
транзитом, а для его жителей ниче-
го хорошего не произошло», – под-
держал её Александр ЛЫСИКОВ.
Будет ли переподключение се-

тей этих микрорайонов к новому 
коллектору, предстоит выяснить 
городской администрации к сле-
дующему заседанию Думы.

Анастасия БОЛТАЧЕВА

БЛАГОУСТРОЙСТВОМ ПО ГОРОДУ
СТРОИТЕЛЬСТВО И ЖКХ

Евгений ГУРОВ:
 «Из года в год 

мы стараемся сде-
лать жизнь ермо-
линцев комфорт-
ной и удобной. Чи-
стый ухоженный двор, 
асфальтированные пе-
шеходные дорожки – это и есть составля-
ющие городской среды. Со временем мы 
хотим, чтобы каждый двор был приведен 
в порядок, а из одного конца нашего 
города можно было бы дойти до другого 
пешком и с детской коляской. 
В целом, учитывая ограниченный 

объём финансирования в этом году, нам 
удалось многое: где-то работы уже завер-
шены, где-то подходят к концу. И мы уже 
приступаем к формированию планов на 
2024-й, останавливаться не намерены, и 
для благоустройства города Ермолино 
будем изыскивать средства из различных 
источников. Тут нам с вами в помощь и 
программа инициативного бюджетиро-
вания, и различные конкурсные и гранто-
вые проекты. Я твердо уверен, что через 
5–10 лет ермолинцы будут жить в самом 
комфортном и благоустроенном городе 
если не области, то Боровского района 
точно».

«

Не за горами осень с её дождями и ненастьем, что совсем не способствует строительному процессу. Посмотреть, что уже сделано и на какой стадии 
незавершенные объекты, журналисты «Уголка России» отправились в компании мэра Ермолина Евгения ГУРОВА.
Отметим сразу, что результат прогулки получился положительным, ведь главный критерий для жителей – это возможность дойти по чистым дорожкам 
от дома/работы. Так вот: несмотря на ненастную погоду, обувь после прогулки чистить не пришлось. Понимая скептиков, отметим: работы впереди 
еще много, сделать всё за один год, да и за десять лет просто невозможно

Как и в случае 
со двором на 
Гагарина, 12А, 
остался финальный 
слой щебня, и 
можно переходить 
к асфальту

Стартовали 
от детского сада 
«Звездочка» 
по новой 
дорожке, 
построенной 
на «депутатские» 
деньги

Теперь родители 
и дети смогут 
пройти в школу 
по новому 
асфальту. Подъезд 
к учреждению был 
благоустроен 
в этом году

Благодаря новой пешеходной 
дорожке жители улиц 
Полевая и Солнечная 

смогут беспрепятственно 
добраться как до остановки 
общественного транспорта, 

так и до магазина

Благоустройство территории 
у восьмиквартирного дома выполнено 
так же тщательно, как и у пятиэтажек

Не забыты и дороги 
в отдаленных частях 
Ермолина. В 2023 году 
щебнем отсыпаны улицы 
Полевая и Солнечная

Отсыпка щебнем улиц ведется ежегодно, в течение ближайших лет 
почти все дороги города получат твердое покрытие

Благоустройство придомовой территории уже 
начато, и видны очертания будущего двора с явно 
достаточным количеством парковочных мест

По новому 
тротуару 
жители 
смогут 
сходить за 
покупками

Надеемся, смотровые площадки 
станут излюбленным местом 
отдыха (безалкогольного) 
горожан, а вид на Ермолино 
откроется в осенне-весенний 
период (вырубать деревья рука 
у администрации не поднялась)

Добираться 
из ОПХ стало 
удобнее 
и светлее

«Мы – просто транзит?»
Ермолинские депутаты боятся, что удалённые 
микрорайоны не подключат к новым 
канализационным сетям и реконструируемым 
очистным, считая, что пока масштабная работа 
«Водоканала» приносит им одни проблемы

Возвращение этого «моря» принесла прокладка нового коллектора

Открытыми колодцами 
с удовольствием пользуются 
несанкционированные ассенизаторы

Уже долгое время водителям 
приходится проявлять мастерство, 
чтобы преодолеть такое препятствие



Здание, построенное в 1975 году, 
требует хорошего ремонта. Как говорит 
руководитель школы Наталья КОСАРЕВА, 
для его осуществления нужны средства, и 
немалые. Для их получения руководство 
составило и отправило на участие в со-
ответствующей федеральной программе 
пакет документов: «Сейчас бумаги на-
ходятся на экспертизе и загружены в 
специализированную электронную базу 
Министерства образования РФ. Очень 
надеемся на положительное решение. Но 
важно понимать, на какой год нас поста-
вят в очередь». 
Благодаря федеральным средствам 

школа может заменить большую часть 
электрики, капитально не обновлявшейся 
со дня основания школы. Ремонта до-
ждутся спортивный зал с тренерскими 
кабинетами. 
Образовательное учреждение сможет 

обновить и помещение столовой, объеди-
ненное с актовым залом. Тут планируются 
замена крыши, «апгрейд» стен и полов. 

На сцене появится специализированное 
покрытие для танцев. Благодаря про-
грамме будет установлена необходимое 
оборудование.
Этим летом в здании проводился мел-

кий ремонт собственными силами сотруд-
ников. Было осуществлено косметическое 
обновление отмостки, выкрашены стены 
некоторых кабинетов. Заменены несколь-
ко светильников в классах. 
Часть ремонтных работ включены в 

общерайонный план и будут осуществлять-
ся в течение учебного года.
Как поделилась Наталья Валерьевна, 

школа набирает четыре первых класса 
вместо привычных трёх. 1 сентября порог 
учреждения переступят 100 маленьких 
ермолинцев. В связи с этим в штат был 
принят еще один учитель.
К началу учебного года кадровый со-

став пополнится и другими педагогами и 
специалистами. Сейчас вакантными оста-
ются ставки психолога начальной школы, 
учителей русского языка и математики. 

Также к 1 сентября в рейс должен 
выйти третий школьный автобус, на 
который была подана заявка. Предва-
рительно она одобрена, но остаётся найти 
водителя для поездок в ОПХ «Ермолино», 
Русиново и на улицу Молодёжную.
К встрече ребят готовится и библи-

отека учреждения. В фонды поступили 
свежие учебники по математике, русскому 
и английскому языкам. «Сейчас мы ждём 
новые пособия по Отечественной исто-

рии для 10-11 классов. В область они уже 
поступили, в скором времени их будут 
распределять по учреждениям района», – 
поделилась Наталья КОСАРЕВА.
Кроме внутреннего обновления в 

здании, всё лето проходила работа по по-
садке цветов и окосу травы на территории 
школы. Как говорит директор, в этом деле 
перед началом работы летнего лагеря по-
могли сотрудники стадиона «Труд».

Александр САМСОНОВ
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РЕКЛАМА

ПОЗДРАВЛЕНИЯ

Переход на индивидуальное 
отопление в Ермолине стартовал 
ещё в 2019 году, а остались те, 
кто только установил оборудование 
и обратился за компенсацией 
расходов на него 
(возмещают 50 процентов стоимости)
Соответствующие работы провели более чем в десятке много-

квартирников микрорайонов ОПХ и Русиново. Установка прибо-
ров растянулась. В 2022 и 2023 году перевод на поквартирное 
отопление продолжился.
Как рассказала председатель депутатской финансовой 

комиссии Наталья КОСАРЕВА, размер адресной социальной по-
мощи из средств городского бюджета на эти цели не превышает 
60 тысяч рублей. 
Какую конкретно сумму получит житель, определяет профиль-

ная комиссия при администрации на основании представленных 
им документов. Зависит она не только от затрат собственника, но 
и от площади его жилья: не более 2153 рубля за квадратный метр.

Сейчас на компенсацию расходов подали три человека, но 
в администрации ожидают ещё два обращения на ту же тему. 
Исходя из этого, народные избранники определили общую сумму, 
предусмотренную на эти цели, что называется, по максималке: 
300 тысяч рублей.
После того, как компенсация будет выплачена вышеуказан-

ным обладателям квартир, тема с компенсацией в Ермолине 
окажется закрыта.

Поздравляем с днём рождения 
Надежду Ивановну Мартынову
Галину Александровну Белоус
Лидию Николаевну Комину

Общество инвалидов

СТРОИТЕЛЬСТВО И ЖКХ

Операция «Компенсация»

В отделение почтовой связи 
ОПС Ермолино 249026 (ул. Ленина) 

требуются 
- начальник отделения 
з/п от 30,000 руб., 
- почтальон з/п 19,620 руб., 
ОПС Ермолино 249028 
(ул. Русиново) 
- оператор з/п 26,100 руб. 
Соискателей ждут по адресу: г. Обнинск, 

ул. Ленина 123, контактный телефоный но-
мер 89208835700, 84843970521

Звенит звонок
Ермолинская школа полным ходом готовится к началу 
учебного года. Приводят в порядок кабинеты, территорию, 
примыкающую к образовательному учреждению. В скором 
времени завершатся работы по оборудованию нового 
класса медиашколы «Импульс»

ОБРАЗОВАНИЕ

В будущий кабинет медиацентра 
приехала новая мебель

Библиотечные фонды пополнились 
новыми учебниками

Ермолинская школа готова ко встрече 
со своими учениками, отдохнувшими за лето

Три школьных автобуса будут возить ребят на уроки


